



# じゃあいお



だい 第284号

いちかわしりつ おおすちゅうがっこう やかんがっきゅう 市川市立大洲中学校夜間学級

2020.1.29

HP へ



## さんがつき はじ 三学期が始まりました

ふゆやす お やかんがっきゅう きょうしつ げんき せいと こえ もど せいと ひさ  
冬休みが終わり、夜間学級の教室に元気な生徒の声が戻ってきました。どの生徒も久しぶり  
ともだち あ  
に友達に会えてうれしそうにしていました。

しぎょうしき がっきゅうくんか せいしやう きやうとうせんせい はなし とく さんねんせい  
始業式では、学級訓歌の斉唱のあと、教頭先生からお話がありました。特に三年生のみな  
さんは、進路に関する大切な時期ですので、休まずに学校へ来るようにしましょう。



## こうこうにゆうし む 高校入試に向けて ~ がんばれ! 受験生 ~



1月14日から、高等学校への出願書類の作成が始まりました。難しい漢字に苦戦しながらも、  
しんけん か  
真剣に書いていました。また、1月20日より、校長先生の面接も行われています。進学希望の  
こうちやうせんせい めんせつ おこな しんがくきぼう  
生徒にとっては、受検の際の大切な面接練習にもなります。面接については、今年の12月から、  
せいと じゅけん さい たいせつ めんせつれんしゅう  
こたえかた にゆうたいしつ さほう れんしゅう  
こたえ方や入退室の作法などについて練習してきました。校長先生の面接が終わったあとには  
ふ かえ  
振り返りをして、うまくこたえられなかったところを繰り返し練習しましょう。もちろん、5教科  
べんきやう わす じぶん ゆめ どりよく つづ  
の勉強も忘れてはいけません。自分の夢をかなえるために、努力を続けてください。

## ちゅうい インフルエンザに注意

けっせき ととき かなら がっこう でんわ  
~欠席の時は必ず学校に電話してください~



さむ きび くうき かんそう かぜ ひと かぜ むり  
寒さが厳しくなり、空気が乾燥してくると、風邪をひく人がふえます。風邪をひいたら無理をし  
ないでしっかり休むようにしましょう。



## あら きも 新たな気持ちで…

1月10日に書初めを行いました。三度目の授業で筆の扱い方に慣れてきた生徒も、初めて筆を持った生徒も、それぞれが、自分で選んだ題字をよく見ながら集中して取り組むことができました。このように、いつでも心を落ち着かせて、学習に臨めるといいですね。



## しんろせんたく たいせつ じき むか 進路選択の大切な時期を迎えました

前期選抜発表までの予定です。時間に遅れないようにしてください。



1/31 (金)	前期選抜出願のための事前指導	16:30 までに中学校へ来ます
2/3 (月)	公立高校・前期選抜出願	各高校で実施
2/10 (月)	前期選抜のための事前指導	16:30 までに中学校へ来ます
2/12 (水)	前期選抜1日目	各高校で実施
2/13 (木)	前期選抜2日目	各高校で実施
2/18 (火)	前期選抜発表のための事前指導	16:30 までに中学校へ来ます
2/19 (水)	前期選抜発表	各高校で実施、中学校にはいつも通りの時間に来ます

## よてい これからの予定



2月25日 (火) 期末テスト (1日目)

2月26日 (水) 期末テスト (2日目)

